



Alejandra Vargas



ROBERTO MELENDEZ S.

**N**o hay duda de que Claudia Sheinbaum es más que una copia fiel del presidente Andrés López Obrador, a quien no sólo imita en sus gestos y movimientos, sino ahora en voz, como puede apreciarse en videos que circulan en redes sociales, en los que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México rechaza ser una "copia china" del mandatario, a quien, quíerase o no, copia en todo, lo que estima le ayudará a conquistar las preferencias del electorado e incluso de no pocos militantes del Movimiento de Regeneración Nacional, pues no cuenta con el "arrastre" y simpatía de López Obrador, quien de nueva cuenta, desde el Salón Tesorería de Palacio Nacional, arremetió contra autoridades del Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por no sancionar a sus oponentes, quienes no frenan los ataques en su contra y mucho menos sancionan las mentiras que dicen, al tiempo que califica como *caradura, cínico y mentiroso consumado al expresidente Vicente Fox Quesada*, quien afirma que fue él quien creó la pensión para adultos mayores -70 y más- lo que es falso, al igual de falso que haya "discriminado a la inversa" al presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura por la presidencia de la República, el panista Santiago Creel Miranda, por el color de sus ojos y piel.

"Fox lo tienen en un mensaje en donde se atreve a decir que él fue el que creó lo de la pensión, se atreve a decir, porque son cínicos, caradura, mienten como respiran, cuando ese programa lo creamos nosotros, cuando fui jefe de Gobierno", asentó el primer mandatario, quien de manera enfática rechazó que haya discriminado a Creel Miranda y mucho menos insultado a su familia.

"Nada más aclarar que no sabía que había discriminación inversa, es nuevo para mí eso y lo más importante es que yo nunca he atacado a su familia, ni he hablado del color de su piel ni de sus ojos, es mentira completamente", subrayó AMLO, quien destacó que enviará

## Sheinbaum rechaza ser una copia de AMLO

una carta al abogado de Genaro García Luna, César de Castro, y no procederá penalmente en su contra por los delitos de daño moral y difamación, pues insistió en que el narcotraficante Jesús "El Rey" Zambada García, hermano de "El Mayo", había aportado dinero para su campaña presidencial, lo que es totalmente falso. "Hice una consulta con abogados y está muy protegido el abogado de García Luna por las leyes, goza de impunidad y no se puede, no procede una denuncia en contra de él. En Estados Unidos hay leyes que protegen a los abogados, no se les puede acusar por difamación y daño moral.

"Entonces sí le estoy mandando una carta que la voy a hacer pública para explicar eso que también es al mismo tiempo una protesta porque no es posible que se calumnie y no se pueda acusar al calumniador o goce de impunidad, todos estos abogados, es algo muy peculiar", acciones que fueron comentadas en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, acotaron que nuestras máximas autoridades deberían atender y afrontar con mucho mayor eficiencia los graves lastres de la inseguridad, la falta de medicinas, de atención médica, la economía y la educación, rubros que continúan a la baja a pesar de que el gobierno cuente con otros datos.

Y hablando de datos, autoridades policiales y ministeriales de Campeche, bajo las órdenes del fiscal general de justicia, Renato Sales Heredia, *catearon por tercera ocasión propiedades del exgobernador y actual líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, quien ratifica que ello se debe a venganzas y persecuciones políticas por parte de la "desgobernadora" Layda Sansores, quien por todos los medios le persigue, presuntamente por "instrucciones superiores"*.

*Cambiando de Tema*, nuestra cronista de espectáculos, Alejandra Vargas, confirmó que fueron nominados para salir de la *Casa de los Famosos la exboxeadora Mariana "La Barby" Juárez, Nicolás Porcella, Apio Quijano y Sergio Mayer, estimándose que será "Nico" quien seguirá los pasos de Bárbara Torres y Paul Stanley*, entre otros.

De igual manera, destacó el hecho de que a la actriz Victoria Ruffo se le haya visto, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en silla de ruedas, lo que resulta preocupante, al igual que la difícil situación que enfrenta la conductora Yolanda Andrade, *quien no logra recuperarse un malestar que le aqueja en la vista, deseándole pronta recuperación*.

La periodista destacó que en España, nuevamente, la cantante *Shakira fue acusada de defraudación fiscal por 14 millones de euros, por lo que la colombiana tendrá que viajar a la Madre Patria a efecto de esclarecer los hechos, pues afirma ser inocente y objeto de persecución por parte de las autoridades españolas, sobre todo luego de divorciarse del exfutbolista del Barcelona, Gerard Piqué, quien ahora vive un nuevo romance*. Y en materia de deportes, en la que son expertos nuestros cronistas Mauro González y Arturo Huante, destaca la celebración, en Nueva Zelanda y Australia, del Campeonato Mundial de Fútbol Femenil, en el que participa la selección mexicana, esperando tengan un buen resultado, pues para ello han trabajado de manera intensa.

De igual manera, destacada la contratación, por parte de la escudería *Red Bull, del piloto jalisciense Sergio "Checo" Pérez, al menos por un año más*. Actualmente el tapatío es segundo lugar en la clasificación de pilotos de la Fórmula Uno. *Cambiando de Tema*, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, insiste en que los índices delictivos en el país, el que se encuentra en "rojo intenso", continúan a la baja, lo que resulta difícil de creer con base en las estadísticas del propio gobierno federal, en la que destacan *los más de 160 mil homicidios dolosos en lo que va de la administración del presidente López Obrador*.

Que el Instituto Nacional Electoral, ya para qué, realizará un conteo de las bardas, paraderos de autobuses, autobuses, penderos y espectaculares en los que los aspirantes a la candidatura por la Presidencia de la República se hacen publicidad. Y no olviden que tienen una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*.

Sean felices y recuerden que no deben bajar la guardia ante el flagelo de la *Covid*, el que sigue presente en el país, por lo que hay que guardar sana distancia, lavarse las manos con agua y jabón, usar cubrebocas y gel antibacterial. Muchas gracias.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz